



Especialistas piden mantener las medidas de prevención como si estuviera la pandemia

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

El creciente número de personas con infección respiratoria aguda, que incluye covid-19, provocó en sólo 20 días un alza de 67 por ciento en el número de hospitales saturados por estos padecimientos.

Cifras de la Secretaría de Salud federal muestran que los nosocomios en "focos rojos" por tener de 70 a 100 por ciento de ocupación de camas de hospitalización general por enfermedad respiratoria aguda pasó de seis a 10, del 1 al 20 de enero.

La dependencia no ha publicado cifra oficial actualizada con relación al número de pacientes con dichas

ALZA, EN SÓLO 20 DÍAS

Saturados, 67% de hospitales, por afecciones respiratorias



Espera. Una persona, con un tanque de oxígeno, en el Hospital Gea González.

enfermedades. El informe diario del Sistema de la Información de la Red IRAG refiere que, al 20 de enero, había 188 hospitales en el país con personas internadas por padecimientos respiratorios agudos; el 1 de enero eran 161.

Destaca que, de las unidades saturadas, cinco son de la Secretaría de Salud, tres del IMSS, una del ISSSTE y una de la Marina.

Se trata de los hospitales federales de Zona 46 y 1 del IMSS, en Guadalajara y Ciudad de México; el Regional número 2 El Marqués, en Querétaro; el hospital del ISSSTE

en Morelia, y Centro Médico Naval en la Ciudad de México, entre otros.

De acuerdo con el reporte Red IRAG, hasta el 20 de enero había otras 12 unidades médicas que presentaban entre 50 y 70 por ciento de ocupación hospitalaria general, y cuatro más con camas con ventilador.

No obstante, ninguna unidad hospitalaria tiene registrados casos graves, en los que se requiere uso de ventilador y además el paciente esté internado en cuidados intensivos.

Ante ese escenario de repunte de casos de enfermedad respiratoria aguda, la UNAM recomendó mantener las medidas de prevención como si aún estuviera la situación de emergencia sanitaria de pandemia.

Especialistas de la Máxima Casa de Estudios recomendaron la no automedicación y pidieron a la gente estar atenta a cualquier resfriado o gripe, pues los síntomas entre infecciones respiratorias son similares.

CUARTOCOLIBRO